

OFICINA DE INFORMACIÓN NOTA DE PRENSA 16/09/2024

Un nuevo curso pastoral marcado por la celebración del Jubileo 2025

El Sr. Arzobispo presidirá el próximo sábado la Jornada de Inicio del Curso

El próximo sábado, 21 de septiembre, se celebrará la jornada de inicio del curso pastoral, que estará presidida por el Sr. Arzobispo. Dará comienzo a las 10 de la mañana, en el templo parroquial de san Julián, con un tiempo de adoración eucarística al que seguirá una meditación dirigida por el Sr. Arzobispo.

A partir de las 12:30 h., los participantes pasarán al salón de actos «Jesús Hornillos» del colegio diocesano de Ntra. Señora de los Infantes, donde se celebrará el acto de presentación del curso pastoral 2024-2025, en el que intervendrá la escolanía de la Catedral.

En el acto, entre otros temas, se explicará cómo se va a vivir el Jubileo del año 2025 en nuestra archidiócesis de Toledo, tanto en el aspecto de su preparación como en su desarrollo a lo largo del año. También se presentará el congreso nacional sobre pastoral vocacional «¿Para quién soy? Asamblea de llamados para la Misión» y el trabajo de preparación de este congreso en nuestra realidad diocesana. Finalmente se expondrán los trabajos llevados a cabo por el Equipo de Discernimiento Comunitario de cara a la preparación del próximo Sínodo Diocesano.

Carta pastoral

La Jornada concluirá con la intervención del Sr. Arzobispo, quien entregará a todos los asistentes de la carta pastoral para este curso, que lleva por título «Peregrinos de Esperanza: caminamos juntos con Cristo». En ella, tras realizar una lectura contemplativa del texto del evangelio de san Mateo, 8, 23-27, don Francisco traza las líneas de reflexión y trabajo pastoral para el presente curso, para que sea un tiempo de renovación espiritual, de caminar juntos con Cristo, de ilusión fundada en el Señor e impulso para el tiempo de gracia que Dios nos regala».

Ya a finales del pasado curso el obispo auxiliar y vicario general de la archidiócesis, don Francisco César García Magán, dirigió una carta a los sacerdotes y a los responsables de las distintas áreas pastorales en la adelantaba algunas de las fechas más significativas para la vida diocesana del curso que ahora comienza y que, según sus palabras, «estará marcada por la celebración del Jubileo 2025 y por la convocatoria del Sínodo Diocesano».

El Jubileo y las jornadas de pastoral

En su escrito explicaba que la apertura del Jubileo en la archidiócesis «la celebraremos en la S. I. Catedral el domingo 29 de diciembre, fiesta de la Sagrada Familia, a las cinco de la tarde». Además, precisaba que las Jornadas de Pastoral se celebrarán los días 31 de enero y 1 de febrero y la Fiesta por la Mujer y la Vida tendrá lugar el sábado 22 de marzo. Finalmente la jornada de acción de gracias por el curso tendrá como fecha el 7 de junio.

Junto a estas fechas, el Obispo auxiliar destacaba «que peregrinaremos como diócesis a Roma, del 23 al 27 o al 29 de junio, coincidiendo con el jubileo de seminaristas, obispos y

sacerdotes» y recuerda «que este año 2024, siguiendo la indicación del Papa Francisco, se está dedicando al Año de la Oración», por lo cual en las parroquias se está recibiendo «un subsidio para que, tanto personal como comunitariamente, podamos profundizar en la oración en comunión con la Iglesia universal».

Recordaba también don Francisco César que la carta pastoral que nos ofrecerá nuestro arzobispo, don Francisco, al principio de este curso servirá de ayuda para vivir el Año de Oración, el Año Jubilar, el Congreso Nacional de Vocaciones y la convocatoria y primeros pasos del Sínodo Diocesano».

Lugares de peregrinación

En su escrito adelantaba que «los lugares diocesanos de peregrinación para obtener las gracias del Jubileo serán la S. I. Catedral Primada, la basílica de Nuestra. Señora del Prado, la basílica de Nuestra Señora de Guadalupe, la basílica del Santísimo Cristo de la Veracruz, de Urda, y el santuario de la Virgen de la Caridad de Illescas».